

## Asamblea N° 1

17 marzo 2011 a las 14<sup>30</sup> de Comienzo e  
Reunión

## temas a tratar

- Organización de Jardín
- Pedalitos y servicios entregados por la fundación

Muestra a grande rasgo la organización de la fundación

Dar a conocer y recordar algunos de los deberes de los padres frente al jardín. Organizarse como centro de padres y apoderados y el jardín funcionará si todos nos juntamos para trabajar en equipo. y así el jardín es un lugar muy sano y educativo, nuestros hijos.

Mos dicen los tres peculiares y morales a los niños nuevos. En su periodo de adaptación es un trabajo en común con los tres y que los padres tengan paciencia y confianza en su hijo, para que se acostumbren a que no se angustien y no se complique el niño con el tiempo se adoptara el jardín.

Organízate para poder informar a los padres con anticipación tienen que avisar o por teléfono si lo van a retirar temprano.

Que a los niños no los castigan diciéndole que lo llevan al jardín.

Que le confieso al niño de que el jardín es bueno para él y su futuro.

Que se ofrecen o consultar y recibir orientaciones para cada niño.

Hablen de la historia del jardín.

Tambien nos informan que tienen en cada nivel (salas uno - nivales dos - trazas) estan copias que no pueden recibir mas niños por que es imposible, y que existe una lista de espera largisima. Integre no tiene los medios para poder construir un jardin mas grande.

Nos hablan de que hay programas digitales, orientaciones para la protección del niño, jardín sobre ruedas (se trata de programas educacionales no de cuidado), Programa de alimentación.

Los educadores brindan una educación de calidad cuentan con currículum educativo desarrollado a partir de los bases curriculares de la educación parvularia y contamos con materiales educativos y orientaciones técnicas de apoyo.

Que el trabajo con la familia es muy importante, la experiencia educativa en sola, hay visitas domiciliarias (por si el niño fallece mucho días y no se le ha informado el jardín) se les pregunta ¿Por que a fallecido? y que las faltas tienen que ser justificadas.

Los entrevistados por los niños pueden ser personales para ayudar en su desarrollo.

hay talleres para la familia en ayuda del desarrollo del niño. Junto a un grupo de mamás El taller: Mirando mi arbol, Prevenir en familia, Es mi turno, y en busca del tesoro.

El jardín cuenta con 1º ciclo y 2º ciclo.

1º ciclo: es de 3 meses a 2 años.

2º ciclo: ..., 3 años a 5 años.

La alimentación del Jardín para los niños es equilibrada y de calidad optima. Se prepara en el momento (desayunos, almuerzos).

Tambien nos da a conocer el Fono infantil. Lo podemos utilizar cuando nos lo necesiten, hacer cualquier pregunta o inquietud tengan, que responden psicólogos especializados en niños.

Teléfono: 800 200 818.

Tambien el establecimiento cuenta con un plan de emergencias, supervisado y revisado por (AChS) asociación chilena de seguridad.

Por cualquier emergencia ya sea temblor, explosión etc. Que los padres que vengan a buscar a sus hijos lo hagan con mucha calma y que esperen con tranquilidad de cada uno de sus hijos.

3. Por corte de agua o de luz se pide restringir a los niños.

El periodo de evaluación es: 28 de Marzo al 15 de Abril.

Los horarios del jardín son:

el ingreso: 8:30 a 9:00 hrs.

lo salida: 16:15 a 16:30 hrs.

## Deberes del Apoderado

- Las libretas que se les entregan a cada niño  
Por favor leer las es muy importante su contenido  
Es importante tener telefono y direcciones actualizadas de sus hijos.
- Si el niño tiene alguna enfermedad (intolerancia a algún alimento o alergias). Debe informarles a los tres, para que los tres estén preparados, para atender en forma rápida al niño.
- Venir a las reuniones del centro de apoderados y de niveles para poder informarse de lo que se trate.
- Que la alimentación sea sana (Preocuparse)
- Que no les manden alimentos en sus mochilas
- Alimentos especiales debe ser avisado y puesto por un medico.
- Si el menor no es retirado en el horario establecido el personal evaluará la situación y se le dará de entregarle a un parente o canabimero.  
Si tiene algún parente puede ser retirado por un familiar cercano.  
Si el niño este enfermo llevarlo al centro de atención de salud y respetar el reposo que indica el medico.

Informar razones de inasistencia de niño/a  
El apoderado tiene derecho de asistir al jardín <sup>sin motivo</sup> al menos los días que tienen capacitación los tres, que son 2 veces al mes.

El apoderado tiene derecho de saber con detalle si su hijo o hija tiene cualquier percance o accidente.

El apoderado tiene derecho de consultar y dirigirse sobre el servicio del jardín. Puede participar del centro de apoderado. Puede participar para mejorar la calidad de atención.

Los servicios del Jardín Infantil son gratis  
Si tiene algún inconveniente para cumplir  
con los deberes y obligaciones conviene  
dilecto del serdin.

Los Melonales llegan de la fundación A.

### - Actualizar datos

Envío de mudos (3) completos q. Comprado  
ropa adecuada

- Higiene personal

- Utiles de aseo

- Oficina motivos de ausencias.

### Cambio de Directiva

Se les pregunta a la directiva del año 2010  
que si tienen la posibilidad que sigamos teniendo la directiva por que en  
que fuimos muy buenos en nuestro pa.  
En especial la Margarita por ser excelente.  
Margarita Hingoso = todos de acuerdo (7)  
Robel Ronales = todos de acuerdo (5)  
Veronica Rendon = todos de acuerdo (4)

3. Chequear la tesoreria año 2010 y  
seguir como funciono nuevamente sin  
nueva explicacion.

Secretaria  
Robel Ronales